

CONCENTRACIÓN EQUIPO NACIONAL SUIZO

Lunes, 21 de Febrero de 2011 15:30



Del 12 al 19 de Febrero hemos disfrutado de la presencia del equipo nacional de gimnasia artística femenina de Suiza, que ha estado realizando una concentración en el Centro de Tecnificación de Príncipes de España, a las órdenes del prestigioso entrenador Zoltan Jordanov, quién durante muchos años dirigió el equipo británico.

Su estancia en la isla nos ha permitido como siempre adquirir nuevos conocimientos técnicos, gracias al buen nivel que tiene en la actualidad el equipo suizo.